Juan Pérez

Gerente General

Empresa XYZ

12 de marzo de 2024

Estimado Sr./Sra. García:

Le escribo para recomendar con entusiasmo a Ana López para el puesto de Gerente de Ventas en su empresa. He tenido el placer de trabajar con Ana durante los últimos 5 años en Empresa XYZ, donde ha desempeñado un papel fundamental en nuestro éxito comercial.

Ana es una líder natural con una gran capacidad para motivar e inspirar a su equipo. Posee excelentes habilidades de comunicación y negociación, y siempre se esfuerza por superar las expectativas de los clientes. Durante su tiempo en Empresa XYZ, Ana ha logrado:

Aumentar las ventas en un 20% anual.

Desarrollar e implementar una nueva estrategia de ventas que ha generado un crecimiento significativo en nuevos mercados.

Construir relaciones sólidas con clientes clave, lo que ha resultado en una alta tasa de retención.

Ana es una persona responsable, organizada y con una gran ética de trabajo. Siempre está dispuesta a asumir nuevos desafíos y aprender cosas nuevas. Además, es una excelente colaboradora y se integra fácilmente a cualquier equipo.

No tengo ninguna duda de que Ana sería una gran incorporación a su equipo. Es una profesional altamente capacitada, dedicada y con un gran potencial. Recomiendo encarecidamente a Ana para el puesto de Gerente de Ventas.

Atentamente.

Juan Pérez

[dirección de correo electrónico eliminada]

(555) 555-5555

María Martínez

Jefa de Ingeniería de Software

Empresa ABC

14 de marzo de 2024

Estimado Sr./Sra. González:

Me dirijo a usted con el fin de recomendar a Pedro Díaz para el puesto de Ingeniero de Software en su empresa. He tenido el placer de trabajar con Pedro durante los últimos 3 años en Empresa ABC, donde ha demostrado ser un miembro invaluable de nuestro equipo.

Pedro es un ingeniero de software altamente calificado con una sólida formación técnica. Posee un profundo conocimiento de los lenguajes de programación más recientes y las mejores prácticas de desarrollo de software. Además, es una persona creativa e innovadora que siempre está buscando nuevas soluciones a los problemas. Durante su tiempo en Empresa ABC, Pedro ha:

Desarrollado e implementado una nueva aplicación web que ha mejorado significativamente la eficiencia de nuestro equipo.

Liderado el desarrollo de un nuevo producto que ha sido muy bien recibido por nuestros clientes.

Resueltos problemas complejos de software de manera eficiente y eficaz.

Pedro es una persona responsable, dedicada y con una gran ética de trabajo. Siempre está dispuesto a colaborar con sus compañeros y compartir su conocimiento. Además, es un excelente comunicador y se adapta fácilmente a cualquier entorno de trabajo.

No tengo ninguna duda de que Pedro sería una gran incorporación a su equipo. Es un profesional altamente capacitado, con un gran potencial y un fuerte compromiso con su trabajo. Recomiendo encarecidamente a Pedro para el puesto de Ingeniero de Software.

Atentamente.

María Martínez

[dirección de correo electrónico eliminada]

(555) 555-5556

Nombre y cargo del autor de la carta

Nombre de la empresa

Fecha

[Saludo]

Sr./Sra./Srta. + Apellido del destinatario

Me dirijo a usted con el fin de recomendar a [Nombre completo del recomendado] para el puesto de [Nombre del puesto] en su empresa. He tenido el placer de trabajar con [Nombre del recomendado] durante [Duración de la relación] en [Nombre de la empresa], donde ha demostrado ser un/a [Adjetivo positivo] y [Adjetivo positivo] profesional.

[Nombre del recomendado] posee una amplia experiencia en [Área de experiencia] y un profundo conocimiento de [Habilidad o conocimiento relevante]. Durante su tiempo en [Nombre de la empresa], [Nombre del recomendado] ha logrado:

[Logro 1]

[Logro 2]

[Logro 3]

[Nombre del recomendado] es una persona [Adjetivo positivo] y [Adjetivo positivo] con una gran [Cualidad personal]. Siempre está dispuesto/a a [Acción positiva] y a [Acción positiva]. Además, es un/a excelente [Cualidad] y se adapta fácilmente a cualquier [Entorno].

No tengo ninguna duda de que [Nombre del recomendado] sería una gran incorporación a su equipo. Es un/a profesional altamente [Adjetivo positivo] con un gran [Cualidad] y un fuerte compromiso con su trabajo. Recomiendo encarecidamente a [Nombre del recomendado] para el puesto de [Nombre del puesto].

Atentamente.

[Información de contacto]

[Correo electrónico]

[Teléfono]

[Sitio web (opcional)]

[Redes sociales (opcional)]